

Llegará mañana Clásico Ciclístico a Pinar

Categoría: Noticias deportivas

Publicado: Viernes, 24 Febrero 2017 11:53

Escrito por Ernesto Amaya Esquivel

Visto: 7581



El Clásico Ciclístico Nacional llegará a Pinar del Río en horas de la mañana del sábado, cuando se corra una etapa contrarreloj individual (35 kilómetros) entre Herradura y la cabecera provincial.

El tramo en suelo vueltabajero, será el penúltimo de la lid que culminará el domingo con el trazado desde Los Palacios hasta el Capitolio habanero.

Al cierre de esta edición ayer, la competencia era dominada por puntos por el santiaguero Pedro Portuondo, mientras Hidalgo Vera y Yasmani Balmaceda dominaban las categorías Sub-23 y de montaña respectivamente.

El Circuito Nacional de Ruta Guantánamo-Pinar del Río-La Habana, arrancó el pasado día 13 y está previsto recorra 1455 kilómetros de carretera divididas en 12 etapas.